



いよいよ明日。卒業直前の6年生。

6年生の卒業が近づいてきました。卒業プロジェクトとして、子どもたちはいろいろな活動をしました。

清掃プロジェクトでは、校内の清掃に取り組みました。6年間過ごした校舎ですから、思い出がたくさん詰まっていることでしょう。感謝の気持ちを込めながら、丁寧に掃除をしました。

6年生が、掃除をしたおかげで、校内が随分きれいになりました。

また、「お世話になった先生に感謝の気持ちを伝えよう」ということで、メッセージカードと白玉だんごを作ってそれを各グループの教職員に渡しました。

私も、もらっただんごをおいしくいただきました。メッセージカードも工夫されていて、一生懸命作ったことがよく分かりました

(カードに添えられたイラストは私の顔にそっくりでうれしくなりました。)。6年生自身も、だんごを作ったり食べたりする中で、交流を深めました。

卒業式の練習では、証書の授与や別れの言葉、歌の練習を行いました。できるだけ回数を少なくして、その分、集中力を高めて練習しました。

あとは、卒業式に元気な姿で臨むだけです。潮見小学校の体育館で、自分の思いを返事や言葉、歌で表すことはもうないかもしれません。卒業生が、有終の美を飾ることができるように、私も思いを込めて、証書を渡し、言葉を掛けたいと思います。

